

ellos." Esa frase, "El Santo de Israel" es el título de Dios que se produce veintiséis veces en Isaías y sólo seis veces en el resto de la Biblia. La repetición de esta frase en particular muestra la profunda preocupación que Isaías tiene de que su pueblo responda en obediencia reverente a este Dios santo y maravilloso que habitaba entre ellos.

Sugerencia:

Cierren el estudio tomándose un tiempo para orar los unos por los otros. Inviten a los miembros de su grupo a compartir peticiones de oración específicas. Tal vez haya cosas por las cuales estén emocionados también. Tómense su tiempo para venir a Dios como un grupo y compartir alegrías, preocupaciones y cargas.

